

Abril 11, 2018

La muestra se desarrollará hasta el viernes 13 en el espacio Duam de la ciudad de Neuquén.

El gobernador Omar Gutiérrez presidió el acto de apertura de la tercera edición de la Expocapipe Gas y Petróleo 2018, que se desarrollará hasta el viernes 13 en el espacio Duam de la ciudad de Neuquén. La muestra integra a la cadena de valor tecnológica del sector de producción de hidrocarburos. El espacio es punto de encuentro entre empresas productoras y operadoras de la región patagónica con los proveedores que integran la oferta local.

Gutiérrez expresó que las nuevas tecnologías digitales "se incorporan para mejorar la productividad en el sector energético, infraestructura y sistema de transmisión de datos" y precisó que "estamos en una instancia en la cual hemos avanzado muchísimo pero hay mucho

más por avanzar". Explicó que hoy en los desarrollos de Vaca Muerta "no es sólo perforar y captar, es perforar, captar y transportar. Vaca Muerta representa una oportunidad tremenda, ilumina el desarrollo energético de Neuquén, de Argentina y de América Latina. Hoy nos plantea la posibilidad de fortalecer la cadena comercial del país y exportar nuestros productos".

Gutiérrez enumeró una serie de obras y medidas que se están llevando adelante en pos del progreso. "Eliminamos los aranceles para la importación de los equipos usados, de la misma manera que hemos eliminado las retenciones a la exportación del petróleo y del gas, y se ha establecido una modificación al convenio colectivo de trabajo al desarrollo del no convencional. Esto ha generado que la producción de gas no convencional represente casi el 50 por ciento de la producción de gas en la provincia y que el petróleo no convencional represente el 42 por ciento de la producción de petróleo en la provincia, generando que haya más inversiones", afirmó.

También, anunció que se acaba de firmar "una obra importantísima, la construcción de un gasoducto de captación y de transporte, con 250 millones de dólares de inversión, que implican 1250 puestos de trabajo nuevos y la posibilidad, en esta primera etapa, del transporte de gas de hasta 37 millones de metros cúbicos día".

Por su parte, el intendente de Cutral Co, José Rioseco, dijo que "es un momento crucial para el desarrollo del país; y para frenar la caída libre de las PyME, que son el pulmotor de la industria en nuestro país", y agregó que "en este camino, que a veces puede ser lento pero seguro, es que nosotros en Cutral Co estamos desarrollando –y poniendo al servicio de cada una de las empresas— nuestro parque tecnológico, que ya tiene varios socios".

El intendente de Añelo, Darío Díaz, expresó que "sin el desarrollo de las pymes, la industria no puede crecer y no podemos generar oportunidades", y dijo "hemos sufrido en 2015 y 2016 por la situación del sector. Celebramos las nuevas políticas que han hecho que esto vuelva a crecer. Está en nosotros generar las oportunidades de crecimiento para las pymes, porque su desarrollo genera crecimiento armónico para el pueblo".
Por su parte, el presidente de Edigar S.A, Carlos García, destacó que la feria Capipe está tomando carácter nacional y que, en consecuencia, uno de los objetivos de la organización, es integrar al país.
En consonancia, el presidente de Capipe, Sergio Echebarrena, destacó que "con tener los recursos no alcanza" para hacer sostenible al rubro, sino que es necesario asegurar la industria. "Acá lo tenemos y está basado en las PyME", aseguró. Para finalizar, aseguró que desde Capipe "se tiene mucha confianza en el país" y que "seguirán apostando al desarrollo".
En representación del municipio neuquino, el secretario de Gobierno, Marcelo Bermúdez, subrayó que tanto el municipio como la provincia, son "instituciones amigas de las inversiones' y que comparten el objetivo común de disminuir el índice de pobreza.

El evento se realiza en esta provincia, por ser centro estratégico de la producción de gas y petróleo en el país y sede de las principales empresas operadoras y de servicios para esta industria, así como de empresas integrantes de dicha cadena de valor como eslabones claves (metalmecánica, energética, seguridad, insumos y servicios auxiliares).

Entre los objetivos de la exposición, se destaca la colaboración con el desarrollo de la cadena de valor relacionada con la producción de hidrocarburos. En esta edición, se dará protagonismo a tres sectores claves: metalmecánico, eléctrico y seguridad. También busca promover la oferta local de empresas PyME que forman parte de dicha cadena de valor; y consolidar un punto de encuentro propicio para el networking, la capacitación, la actualización tecnológica y los negocios que permitan dicho desarrollo.

La exposición tendrá dos espacios donde se desarrollarán, por un lado, rondas de negocios internacionales y, por otro, encuentros de empresarios nacionales. El primero de ellos busca crear un ambiente profesional y estratégico para que potenciales compradores extranjeros se contacten con productores locales. De esta manera, se promueven vínculos entre personas con los mismos intereses, con el objetivo de concretar nuevas operaciones comerciales. Esta actividad es coordinada por la Agencia Argentina de Inversiones y Comercio Exterior, que ha seleccionado operadores de Colombia, Brasil, México, Bolivia, Trinidad y Tobago que asistirán a la muestra en busca de proveedores y socios de negocios locales.

Neuquén Informa